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２０２１年６月定例会を終えました。 

４５分一問一答形式で一般質問しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 202１.６月 第１９号 

 

上野ほたるニュース 

 

市政ニュース 

  

 

① マスク着用について 
 【質】発達障害などマスクの着用ができない場合の周知が必要と考える、見解を問う。 

 【答】（福祉保健部部長）  

新型コロナウイルスの感染拡大防止の為、マスクを付けることが広く呼びかけられ多くの人が、実践している中で、

発達障害やその他のご事情によりマスクを付けたくても付けることが困難な方に対する不当な差別や偏見はあっ

てはならないものと考えております。マスクを付けていない人を見ると感染の不安からなぜ、付けていないのかと

非難したくなる気持ちが生まれるかもしれませんが、そういった気持ちが心無い言葉や厳しい視線となり様々に事

情によりマスクを付けれない方を傷つけてしまう事になります。本市では、市内で新型コロナウイルス感染症が発

生した当初から差別的な言動を行わない、不確かな情報を広めない といった人権に配慮した冷静で慎重な行動を

心掛けて頂くよう市の HP や広報、市役所 1 階市民相談窓口を通し呼びかけを行っておりますが、今後は、マスク

を付ける事が難しい方への配慮についての啓発にも取り組んで参りたいと考えております。 

 

【質】学校生活におけるマスクの着用の指導について問う。 

【答】（教育委員会事務局長）  

本市におきましては、昨年 5 月に可能な限り感染およびその感染の拡大の定義をはかりながらも学校における教育

活動を継続する事を目的として医師や保健所、学校、教育委員会などの職員で構成する新型コロナウイルス感染症

対策検討会議を設置いたしました。各学校においては、新型コロナウイルス感染症に対する基本的な感染防止対策

として飛沫感染を防ぐなどの効果があるという検討会議での判断を受け児童生徒及び教職員に対し原則マスク着

用を継続的に指導しております。しかしながら、マスク着用時の熱中症リスク等を考慮し登下校時等において十分

な身体距離が確保できる場合や体育の授業や部活動時において運動している場合高温多湿な環境において十分な

感染症対策を講じた場合におきましては、検討会議における助言を踏まえマスク着用は、求めない事をガイドライ

ン等に示し講演長会等の機会をとらえて周知しており、各学校におきましては、状況に応じた着用を具体的に指導

しております。 

  

 

質問ピックアップ 

★ほたるのつぶやき★ 

2021 年 7 月７日に富山市のホームページに「マスクを着用できない方への」と掲載されました。 

富山市ホームページトップ⇒「市民や事業者へのコロナ支援に関する情報」⇒「相談窓口」の「新型

コロナウイルス感染症に関連した人権への配慮について」⇒「マスクを着けることが困難な方への配

慮をお願いします。」 

      
掲載されている事例もありますが、マスクを着けていない方には、ひと目では分からない事情があり

ます。分断を招くのではなく協力しながら生きていきたいものです。 

 

こちらのQRコードより

ご覧頂けます。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※詳しくは、市役所ＨＰや議会だよりをご覧ください。 

疑問・質問・ご意見等は、遠慮なく後援会（076-4６０-４３２６）まで、お寄せ下さい。 

※市政報告会や意見交換会等の開催のご希望があれば、併せてお聞かせ願えれば幸いです。 

 

 

 

【会派光の賛否状況】※満場一致でなかったものを中心に掲載 

≪議員提出議案≫                          （会派） （全体） 

第９号『学校教育におけるデジタルトランスフォーメーションを適切に進めるための意見書』

⇒ 賛成 ⇒ 可決            

≪請願・陳情≫             

陳情第１号『傷病等により長期欠席する児童に対する保育所の退所措置に関する陳情』            

⇒ 賛成⇒ 可決 

 

SNS やホームページ 

https://lit.link/

hotaru77  

 

富山市議会議員 

上野ほたる 

【プロフィール】 

１９８４年に富山市に生まれる 。夫と子どもの４人家族。日々子育ても奮闘中。 

富山大学附属中学校、富山高校を卒業。H28.10 月迄介護施設に事務職として勤務。 

広田地区在住。子どもの時は五番町校下在住。中学・高校時代は剣道部。 

現在もバイクツーリングが趣味。                             蛍の後援会発行 

 

子どもたちのために 

あなた自身の未来のために 

あなたの声を届けます 

 でお友だち登録を 

お願いします↓ 

友だち追加 

★ほたるのつぶやき★  

厚生労働省のホームページには副反応疑いの件数が掲載されています。ファイザー社のワクチンについ

て７月２５日（15９日間）までに、死亡として報告された事例は 828 件でした。モデルナ社は６件。 

市のホームページや特設ページに掲載はありませんが、ワクチン接種には正確な情報の提示が市町村の

責務です。メリットだけではなく、デメリットも含めて、情報を見ながら判断が必要です。コロナウイ

ルスの株も変化をし、情報もどんどん変わっていきます。 

十代以下のお子さんに対しては、保護者の方も判断をされる際の参考になれば幸いです。 

 

ワクチン接種について 

【質】長期的な副反応については不明であることを明記すべきと考える。見解を問う。 

【答】（福祉保健部部長） 

本市では、ワクチンの接種会場において接種希望者一人一人に国が作成しているワクチン接種に関する説明書をお渡し

しておりこの説明書において先程申しあげた主な副反応の他摂取するワクチンが新しい種類のワクチンの為これまでに

明らかになっていない症状が出る可能性があるということについて明記しております。 

 

 

★ほたるのつぶやき★  

保育所は児童福祉法にあるとおり、保育が必要な児童に対して家庭の保護者にかわって保育をすることを目的とす

る施設であり，通所する児童の心身の健全な発達を図る役割も有するものです。傷病等、避けることができない理

由での長期欠席に対しては「心身の健全な発達を図る役割」があるのですから、適切な措置をとるべきものです。

（復帰後には、保育が必要な児童になるわけです。）今回見直されましたが、保護者の方のお声をきちんと届けられ

るよう、今後の活動につなげていきます。 


